

Le dernier chrétien syrien habitant le centre d'Homs a été tué...

Author : Riposte Catholique

Categories : [Obs de la Christianophobie](#)

Date : 31 octobre 2012

Il n'y a plus de chrétiens dans le centre d'Homs, et bientôt, peut-être, plus un seul chrétien dans cette ville voire en Syrie... D.H. Le dernier chrétien présent dans le centre d'Homs après l'évacuation de la population civile a été ... Continue reading ?

Lire la suite de l'article, cliquez sur le lien ci dessous...

[L'observatoire de la Christianophobie](#)